

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan penelitian tesis ini dengan baik. Shalawat serta salam penulis sampaikan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah menuntun umat manusia dari masa kebodohan ke masa yang berpola pikir islamiyah dan berilmu pengetahuan.

Alhamdulillah berkat petunjuk dan hidayah-Nya, penulis telah selesai menyusun penelitian ini guna sebagai langkah dalam mendapatkan gelar Magister Pendidikan Kimia (M.Pd) pada program studi Pendidikan Kimia, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan dengan judul penelitian “Pengembangan Instrumen Penilaian Hasil Belajar Kimia Untuk Mengukur *High Order Thinking Skills* (HOTS) Pada Materi Kimia Semester Genap Kelas X SMA”.

Penulis menyadari penelitian ini tidak akan terselesaikan dengan baik tanpa adanya bimbingan, arahan, saran, motivasi dan bantuan dari berbagai pihak. Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si. selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Dr. Ir. Nurfaejriani, M.Si. selaku Dosen Pembimbing II telah membimbing, memotivasi, dan memberikan saran terbaik sehingga penelitian ini dapat diselesaikan. Terimakasih kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si., Ibu Dr. Ratu Evina Dibyantini, M. Si., dan Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M. Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan komentar positif, kritik, dan saran yang membangun sehingga memotivasi penulis untuk menghasilkan tulisan yang lebih baik.

Terimakasih penulis ucapkan kepada orangtua terkasih, Ayahanda Weldi Al Hazis dan Ibunda Rosita karena selalu memotivasi, mengingatkan dan menyadarkan penulis untuk menyelesaikan tesis ini. Terimakasih pula kepada teman – teman sekelas PPs Dik A 2021 yang telah memberikan semangat dan mengingatkan untuk tidak lama berhenti. Penulis ucapkan terimakasih juga untuk semua pihak yang terlibat yang telah membantu yang tidak bisa penulis tuliskan satu per satu pada kesempatan ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian penelitian ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan penelitian ini. Akhirnya penulis berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi seluruh pihak.

Medan, Mei 2024



Oddy Azis Saputra
8216141001



UNIVERSITAS NEGERI
MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY